
 

今回は 夏休みに行われた関ジモト大学 の報告（その８）です。 
 

◇ オンラインセミナー「関ジモト大学２０２３ online」 
今年度は、昨年度に引き続きオンラインセミナーを実施しました。関市で活躍する「せき・ま

ちづくりＮＰＯぶうめらん」が主催する「関ジモト大学 online」の場をお借りして、関市内の

１２企業と各企業のＳＤＧｓに関わる取り組みについての話を聞き、生徒が意見交換を行いまし

た。 

◇ 企業紹介 

【シーシーアイグループ】 

 カーケミカル、カーケア用品、樹脂・ゴム製品、防音材・制振材

等の開発・製造・販売。安全性や環境に配慮した次世代製品の基礎

研究（バイオ、機能材料の研究等）も積極的に行っています。 

 

【HP】  https://cci-corporation.com/ 
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◇ 関ジモト大学を受けて 生徒の感想 
・環境を守るために、SDGs を学び、それを取り組みの中で達成しつつ、社員の満足度も保

つことを大切にしているところがすごいと思いました。また、自分も、社員を大切にする企

業の方が良い印象を持つから、大切なことだと思った。シーシーアイさんがプラスチックの

使用量を半分以上削減していると知って、１つの変更で大幅に改善できると知ったから、こ

れが広がることで、もっと持続可能な社会の実現につながると思った。 

 

・社内全体でポスターや新聞を掲示して SDGs や ESG などの取組に取り組もうとしていて

すごいなと感じました。また自社の製品も SDGs にあわせてボトルの製品を袋に変えてい

たりと工夫していてそこもすごいと思いました。また社内環境もとてもよいように思えた

し、私自身研究職に興味をもっているのでいつかこの会社で働けたらいいなと思いました。 

 

・シーシーアイさんはワークライフバランスや福利厚生にも配慮して社員の方が働きやすい

ような対策をとっていてすごいと思いました。また環境問題にも積極的に取り組んでいて他

にはどのような取り組みがあるのか興味を持ち、調べるきっかけになりました。そしてこれ

からも様々な環境問題に目を向けて少しでも解決できるよう努力していってください。 

 

・環境に影響が少ない商品の開発や、製造過程での化学物質の使用、CO2 の排出の削減だ
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けでなく、社員が働きやすい環境を作るなど様々な方面から SDGs の取り組みを行ってい

ることがわかりました。特に、育児休暇や資格の取得支援、社員旅行などすごく働きやすい

環境だなぁと思いました。科学は人の生活を便利にする一方ダメージを与えてしまうもので

もあるから、勉強会を開くなど会社全体で SDGs の取り組みを行っていてすごいと思いま

した。 

 

・聞いた企業の中で、圧倒的に SDGs、サステナブスに対する企業努力があって凄かった。

具体的に SDGs の項目を上げ、それに対する具体的な活動を決め、評価、反省しているの

が、なみなみでない SDGs に対する本気度を感じさせられた。社内にポスターや社内報を

発布していたのも衝撃的だったし、社会貢献活動を会社が主だって行っているのも珍しいの

ではと思ったし、素晴らしいと思った。 

 

・今回のお話を聞き、SDGs や ESG、サステナブルの重要性についてより深く知ることが

出来ました。事業の中のみでなく、従業員一人一人の生活からそういったものに寄り添い、

環境や安全に配慮するという行動や考え方に感服しました。また、福利厚生が手厚く、従業

員の方々が働きやすい環境作りが素晴らしいと思い、将来こういった現代の問題にしっかり

と向き合っている会社で働きたいと思いました。 

 

・CCIグループさんは、カーケミカルや、タイヤ産業、住設建材などさまざまな事業を世界

規模で行っていて国内シェアだけでなく、海外シェア率も高く、素晴らしいと思いました。

ワークライフバランスや、福利厚生も充実していて、働きやすい職場作りをされていること

がわかりました。SDGS に対しても様々な活動をされていて、とてもためになりました。 

 

・社会人になった後は企業として SDGs に関わることはあっても個人で関わっていくこと

はほとんどなくなるだろうと思ったけれど、シーシーアイグループさんのように従業員がペ

ットボトルの蓋を集めたり、壁紙を目標内容のものにするなど、自らが取り組んでいる姿勢

が見られて、自分もこのように自分から取り組みたくなるような企業に就職したいとおもい

ました。 

 

・社員が働きやすいように働き方改革として福利厚生やワークライフバランスなど様々なこ

とを工夫されていてすごいなと感じました。また、利益だけにとらわれず、環境にも配慮し

た取り組みをされていることが素晴らしいなと思いました。2 つに 1 つのタイヤがこの会社

で作られているものだと知って、親近感が湧いたし、自分が将来車を買ったら今日のことを

思い出して大切に使いたいなと思いました。今日はお忙しい中私たちのためにお話して下さ

りありがとうございました。 

 

・むずかしい言葉が出てきたとき、その都度解説してくださったのでとても分かりやすい説

明でした。シーシーアイグループさんの製品の使用率が 60%や 90%と聞いてまさに縁の

下の力持ちだなぁと感じました。また、社員の働きやすい環境を意識していたり SDGs に

ついて深く考えて活動されていて素晴らしい企業だと感銘を受けました。 

 

・講座を聞くまでは SDGs などに取り組む理由は快適に暮らせるようにするためと抽象的



でしたが、シーシーアイさんは社会貢献、モチベーションアップなど目的を持って取り組ん

でいらっしゃることがわかり、参考になりました。これから総合の活動で SDGs について

考えていくうえでどうしてするのかなんのため、誰のためにするのかなど考えて活動してい

きたいと思います。 

 

・会社として伸ばすために SDGs、ESG の取り組みを積極的にやって外部投資者から環境

にいい会社や未来ある会社と思わせてたくさん投資してもらい資金調達をするのがとてもす

ごい考えだと思いました。SDGs、ESG をするとシーシーアイで働いている会社の人もモチ

ベーションが上がって一石二鳥なところも無駄がなくていいと思いました。 

 

・シーシーアイという会社について、今までは CM で聞いたことのあるだけで、どういう事

業を行っている会社なのか全く知らなかったけど、今回の講義を通して、幅広い製品を取り

扱っていること、働き方、CO2 やプラスチックの削減などの SDGs に配慮した取り組みな

ど、様々なことを行っている会社だということを知ることが出来ました。貴重なお話をあり

がとうございました。 

 

・CCIさんは今までの利益優先の企業とは違って環境に配慮したり、人間社会とのバランス

を重視しているところが魅力的だった。国内や世界でもシェア率が高いのはそういう安心が

あるからこそだと感じました。また、関市内にも福利厚生や、補償がしっかりしている企業

様があって楽しそうと思ったのと同時に、ちゃんとプライベートも充実しそうで、都会に行

くだけではなくちゃんと自分の地域を見回してから、人生を選ぶことができるとわかった。 

 

・最初の話であったワークライフバランスや福利厚生、人材育成などでは社員の方々にとっ

てとても良いものだと思って凄く良い会社だと思いました。SDGs に関してでは五つの観点

からそれぞれ取り組みをしており、また社内での推進活動では社員だけでなく他の人にもこ

のような活動の影響がありそうでとても良い活動だと思いました。 

 

・今回自分が関ジモト大学に参加させていただいたのは 2回目になりますが、どちらの会社

も独自の方法で SDGs などに取り組んでいるということがわかりました。今までの考えだ

と地域の会社はあまり栄えておらず大したものがないなどと思ってしまっていたので、知ら

なかった事実を知ることが出来ました。これからは就活を始めるときは地域の会社も視野に

入れて考えたいと思いました。 

 

・今回シーシーアイ株式会社さんのお話を伺って、SDGs や ESG の具体的な取り組みにつ

いて知ることができた。企業として、SDGsや ESG に取り組む理由、それによって得られ

る効果には、もちろん社会貢献の意味もあるが、1 つの企業として、イメージ向上、取引先

との関係を取り持つことなど、具体的なメリットも聞かせてくださり、とても興味深かっ

た。また、企業内で SDGs、ESG に取り組むとした時、どのような手段、方法があるのか

ということを知ることができたのも、為になった。今回は有意義なお話をお聞かせくださり

ありがとうございました。 

 

・まず CCI さんのことは工業団地などでよく見るのですが正直あまり何をしている会社な



のか知りませんでした。今回お話を聞いてカーケミカルや産業タイヤ、研究開発など様々な

ことをなさっていて、日本 No.1のシェアを誇るものも多くとても驚くと同時に地元にこの

ような素晴らしい企業があると知り嬉しくなりました。企業として利益を追求するだけでな

く、持続可能な開発のためにプラスチックや環境有害物質を減らしたり、デジタル化、新規

開発をしたりするなど未来に向かって進んでいると思いました。また環境だけでなく社員も

大切にしていて、福利厚生や新人社員研修など様々あり、ライフワークバランスがしっかり

していて、地元で働きたいと少し思っているのでインターンシップなど大学生になったら行

きたいと思いました。 

 

・幅広い分野において色々な商品を出していらっしゃるのがすごいと思いました。社員の方

のことをよく考えていろんな人が働きたくなるような制度がいろいろあっていいと思いまし

た。また、SDGS や ESG といったものにも目を向け会社の利益だけをかんがえるのだけで

はなく、未来のことをしっかり考慮し、環境問題に会社全体で取り組んでいるのがすごいと

思いました。 

 

・旅行やボーリングなど楽しむことのできるイベントがあって仕事をするというイメージが

変わる部分があったし、より働きがいを味わえる仕事だと思った。普段目にすることはない

けど生活するのに欠かせないものを製造していて意外だった。コマーシャルでよく見るから

という理由で見たけどジェットコースターやクレーン車などの車輪で成分の配合を用途に合

わせて変えている所や排水の流れる音が聞こえないように防音にしている所がすごく学びに

なったし興味の湧く講義だった。 

 

・企業の利益だけ重視して活動するのではなく社会の中で自分たちの立場を確認して課題解

決を目指す姿が素晴らしいと思いました。また、従業員へ様々な制度でサポートをし、製品

だけでなく一人一人の安心安全を心掛けていることが感じられました。今までどんなことを

しているかあんまり知らなかったけど、今回のお話で会社のことや大切にしていることを知

る貴重な機会になりました。ありがとうございました。 

 

・シーシーアイグループさんは SDGs や ESG をはやくから実践することで未来を見越した

活動に感銘を受けた。また、SDGs に含まれる働きやすい社会の項目も意識していて、社員

旅行や育児休暇、福利厚生が魅力的だなと感じた。現代社会において模範となる会社だと考

える。 

 

・SDGs の 5つの項目に焦点を当てて限りある資源を大切にするために、シャンプーの容

器を変えてプラスチックを削減する取り組みが社会貢献につながっていてすごいと思いまし

た。また、ワークライフバランスを実現するために、育児休業などの制度もあって、社員を

大切にしている企業だと強く感じました。僕は将来シーシーアイグループのような会社に就

職できたらいいなと思いました。今回は本当に将来に活かせるような話を聞けて嬉しかった

です。ありがとうございました。 


